



Infobrief N° 13 27.09.2020

Gott führt DICH!

Möge Gottes Hand dich leiten,
was auch immer kommen mag.

Möge er den Weg bereiten
und dich führen jeden Tag.

Du kannst ihm getrost vertrauen
und mit Hoffnung
vorwärts schauen!
(Nelli Müller)

Liebe Gemeindemitglieder,

seit 1962 sind die Ordensschwwestern der Kongregation der Franziskanerinnen zu Münster St. Mauritius im Elisabeth-Hospital in der Gemeinde St. Stephanus in Lank-Latum ansässig. Nun werden uns mit Schwester M. Kunibalda und Schwester M. Michaela die letzten beiden Ordensschwwestern aus Altersgründen verlassen. Sie haben beide bis zuletzt Dienste im Hospital ausgeübt und waren dort für unzählige Patientinnen und Patienten in der seelsorglichen Begleitung ansprechbar. Schwester M. Kunibalda trat 1960 in den Orden ein und lebt seit 38 Jahren in Lank. Im Hospital war sie in der internen Aufnahme tätig. Als sie ihren Dienst begann, lebte sie immerhin noch mit 18 Schwestern in der Kommunität. Schwester M. Michaela war bis zuletzt in der Abteilung für Orthopädie tätig. Sie trat 1964 in den Orden ein und war 24 Jahre in Lank. Mit selbstgefertigten Strick- und Backwaren haben sie darüber hinaus stets für einen guten Zweck gearbeitet. Beide Schwestern haben sich intensiv und liebevoll um die Sakristei und die Kapelle des Krankenhauses gekümmert und konnten bereits beide ihr goldenes Ordensjubiläum begehen. Über ihr Engagement im Elisabeth-Hospital hinaus gehörten sie ganz selbstverständlich zur sonntäglichen Gottesdienstgemeinde von St. Stephanus und haben in den Jahren viele persönliche Kontakte geknüpft und Menschen auf ihrem Weg begleitet. Mit dem Ende dieses Monats werden Schwester M. Kunibalda und Schwester M. Michaela in eine Senioreneinrichtung des Ordens nach Nordwalde ziehen. Damit geht die Zeit der Franziskanerinnen in unserer Pfarrei zwar zu Ende, die St. Franziskus-Stiftung aber wird als katholischer Träger des Hospitals den franziskanischen Geist in ihrem Sinne weitertragen. Mit großer Dankbarkeit blicken wir auf das jahrzentelange Wirken der Ordensschwwestern zurück. Möge Gottes Segen sie auch weiterhin begleiten.

Am 27.09 um 10 Uhr in St. Stephanus möchten wir mit ihnen gemeinsam ihre letzte Heilige Messe in unserer Pfarrei feiern und sie so herzlich verabschieden.

Ihr Pastor

Norbert Kientel

Unsere nächsten Gottesdienste

26. Sonntag im Jahreskreis

Samstag	26.09.	17:00 Uhr	Vorabendmesse	St. Nikolaus
Sonntag	27.09.	10:00 Uhr	Heilige Messe	St. Stephanus

Anmeldungen:

Wir sind weiterhin verpflichtet, die Kontaktdaten der Gottesdienstbesucher aufzunehmen. Bitte melden Sie sich bis spätestens freitags um 11 Uhr telefonisch im Pfarramt an.

Telefon: 02159 – 2250 oder 02150 – 2298 Email: pfarrei.hildegundis@gdg-meerbusch.de

Bitte beachten Sie auch weiterhin die geltenden Hygienevorschriften und seien Sie bitte spätestens 10 Minuten vor Beginn an der Kirche, damit alle Teilnehmer zum Beginn des Gottesdienstes ihre Plätze aufgesucht haben. Bei Erkältungssymptomen bitten wir Sie, aus Rücksicht den anderen Besuchern gegenüber nicht am Gottesdienst teilzunehmen.

Ab sofort steht nach Beendigung der Baumaßnahme an der Kirche St. Stephanus für Rollstuhlfahrer und Gottesdienstbesucher, die einen Rollator benutzen, der barrierefreie Seiteneingang wieder zur Verfügung. Bitte geben Sie bei der Anmeldung zum Gottesdienst schon einen entsprechenden Hinweis und melden Sie sich dann vor Ort beim Ordnungsdienst.



Aus unserer Pfarrgemeinde wurden in die Ewigkeit aufgenommen:

Giuseppe Schinocca aus St. Nikolaus im Alter von 80 Jahren
Franz Weber aus St. Nikolaus im Alter von 87 Jahren
Eva Maria Gronsfeld aus St. Stephanus im Alter von 68 Jahren

Gedenken wir unserer Verstorbenen im Gebet!



Wir gratulieren den Neugetauften und ihren Eltern:

Paul Stachel, Leni Stachel, Hanna Kujawa, Noah Grüneberg

Pastoralteam:

Pfarrer Norbert Viertel	02159-2250	norbert.viertel@gdg-meerbusch.de
Pfarrvikar		
Pater Dr. Christian Okwuru	02159-8154866	pater.christian@gdg-meerbusch.de
Gemeindereferentin		
Irmgard Bromkamp	015735543486	irmgard.bromkamp@gdg-meerbusch.de
Gemeindereferentin		
Maria Pesch	02159-912127	maria.pesch@gdg-meerbusch.de

GdG-Rat

Vorsitzender: Thomas Lütkeniehoff thomas.luetkeniehoff@gdg-meerbusch.de

Leiterin der offenen Kinder- und Jugendarbeit Karibu

Sandra Bikowski bikowski@traegerwerk-krefeld.de